



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CÁMARA DE DIPUTADOS



Termina la semana el peso con pérdida de uno por ciento

REUTERS

El peso cerró con un retroceso de uno por ciento esta semana, marcada por el anuncio de política monetaria del banco central de Estados Unidos y también afectado por la cautela de los inversionistas que aguardan el anuncio del Banco de México la próxima semana.

En operaciones al mayoreo, el peso cedió 12 centavos en la sesión, al quedar en 19.40 por dólar, en su tercera jornada consecutiva de pérdidas. En la semana acumuló un descenso de 19 centavos.

Los mercados anticipan que el Banco de México volverá a bajar su tasa clave ante una moderación de la inflación y después de que la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed) inició el miércoles un ciclo de relajación monetaria con un recorte de medio punto porcentual.

En el Chicago Mercantile Exchange, las posiciones especulativas a favor de una futura apreciación de la moneda mexicana se redujeron a su menor nivel desde marzo de 2023.

Por su parte, el índice referencial de la Bolsa Mexicana de Valores cayó 1.37 por ciento a 52 mil 190.48 puntos; no obstante acumuló un leve retorno de 0.3 por ciento.

En la bolsa de Nueva York los principales indicadores cerraron casi sin cambios este viernes, ya que los inversores pausaron sus compras después de un fuerte repunte en la sesión anterior que fue



impulsado por el recorte de las tasas de interés de la Fed, mientras las ganancias de Nike ayudaron a impulsar al Dow Jones a alcanzar un récord por segundo día consecutivo, al avanzar 0.09 por ciento y llegar a 42 mil 62.81 puntos. En cambio, el tecnológico Nasdaq cedió 0.36 por ciento y el índice ampliado Standard and Poor's (S&P) 500 restó 0.19 por ciento, después de llegar el jueves a niveles sin precedente.

Los precios del petróleo retrocedieron ayer ligeramente, pero subieron por segunda semana consecutiva tras una reducción de la oferta en Estados Unidos. El Brent bajó 39 centavos a 74.49 dólares

el barril y el estadounidense WTI restó 3 centavos a 71.92 dólares. La mezcla mexicana cedió 22 centavos a 66.62 dólares el barril. No obstante, concluyeron la semana con una ganancia de 5 por ciento.

Oro rompe la barrera de 2 mil 600 dólares por onza

Los precios del oro alcanzaron máximos de 2 mil 600 dólares, ya que la debilidad del dólar, las expectativas de nuevos recortes de las tasas de interés en Estados Unidos y las tensiones en Medio Oriente compensaron con creces la escasa demanda física en Asia. El oro al contado subió 0.7 por

▲ Los precios del metal dorado han subido 26 por ciento en lo que va 2024. En la imagen, Un brazalete de oro en el museo de los Países Bajos. Foto Afp

ciento y llegó a 2 mil 605.50 dólares la onza (a las 14:05 GMT); en la sesión siguió en ascenso y la noche de ayer llegaba a 2 mil 647 dólares.

Los precios del activo de refugio han subido 26 por ciento en 2024, la mayor alza anual desde 2010, ya que los inversores también trataron de cubrirse de las incertidumbres provocadas por los conflictos en Medio Oriente y otros países.

Con información de la Redacción